

MELDUNG

Astor gestorben

Der langjährige Konrektor der Hauptschule Kirchhellen, Hermann Aster (Foto), ist am 10. Oktober im Alter von 77 Jahren verstorben. Hermann Aster wurde 1939 in Ahaus geboren. 1964 trat er in den Schuldienst ein und zwar gleich in Kirchhellen. Hier arbeitete er 40 Jahre lang, seit 1976 als Konrektor der Hauptschule, die er bis 1981 kommissarisch leitete. Er trug entscheidenden Anteil am Aufbau der angesehenen Hauptschule sowie deren Neubau und Erweiterung. 2004 ging Hermann Aster in den vorzeitigen Ruhestand. Im Jahr 1972 trat Hermann Aster dem Deutschen Roten Kreuz als aktives Mitglied bei. Von 1980 bis 1999 war er Vorsitzender des DRK-Ortsvereins Kirchhellen. In diese Zeit fiel die Planung und Errichtung des DRK-Zentrums Kirchhellen am Wienkamp, mit den Räumlichkeiten für den Ortsverein, für die Häusliche Pflege Kirchhellen und die Kindertageseinrichtung. Aster leistete einen engagierten Beitrag zur soliden und wirtschaftlich vertretbaren Umsetzung dieses großen Bauprojektes. Sein Engagement für die Aus- und Fortbildung im Bereich der Ersten Hilfe war ihm bis zuletzt ein wichtiges Anliegen. Sein Einsatz als Ausbilder galt vor allem der Aus- und Fortbildung von Schülern.

2004 ging Hermann Aster in den vorzeitigen Ruhestand. Im Jahr 1972 trat Hermann Aster dem Deutschen Roten Kreuz als aktives Mitglied



bei. Von 1980 bis 1999 war er Vorsitzender des DRK-Ortsvereins Kirchhellen. In diese Zeit fiel die Planung und Errichtung des DRK-Zentrums Kirchhellen am Wienkamp, mit den Räumlichkeiten für den Ortsverein, für die Häusliche Pflege Kirchhellen und die Kindertageseinrichtung. Aster leistete einen engagierten Beitrag zur soliden und wirtschaftlich vertretbaren Umsetzung dieses großen Bauprojektes. Sein Engagement für die Aus- und Fortbildung im Bereich der Ersten Hilfe war ihm bis zuletzt ein wichtiges Anliegen. Sein Einsatz als Ausbilder galt vor allem der Aus- und Fortbildung von Schülern.